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Vivían en el barrio y no tenían relación con Ibertubo

La Plataforma Mi barrio sin Amianto denuncia
la muerte de tres personas por mesotelioma

Rueda de prensa en la sala Thalía de la Plataforma Mi barrio sin Amianto.

La Plataforma ‘Mi barrio
sin amianto’ denunció tres
casos de fallecimientos por
cáncer de pulmón debido a la
exposición al amianto -deno-
minado mesotelioma- en nues-
tro barrio. Alicia Rubio, cuyo
padre, F.R.G, falleció por esta
enfermedad el 14 de agosto
de 2015, explicó que su pa-
dre no tuvo ningún contacto
directo con los vertidos ni con
Ibertubo.

Explicó que su progenitor vi-
vía en el Polígono desde hacía
37 años, y ahora tiene y fue diag-
nosticado en el hospital Virgen
de la Salud en 2011. “El contac-
to que tenía mi padre con el
amianto era vivir en el Polígono,
gustarle la naturaleza y pasear
por el barrio o ir con sus amigos
a jugar una partida”, indicó.

Los responsables de la plata-
forma dieron a conocer que los
otros dos casos de mesotelioma,
enfermedad relacionada exclu-
sivamente con el amianto, son
O.R.G., fallecida el 4 de mayo
de 1999, y C.G.M, que murió el
8 de junio de 2011 con el mismo
diagnóstico, aseguraron.

Alicia Rubio pidió respeto a
los responsables políticos, en es-
pecial al consejero de Sanidad,
Jesús Fernández Sanz, quien en
marzo, en un Pleno en las Cor-
tes regionales, negó la existen-
cia de casos de cáncer por
amianto en el Polígono, aunque
sí reconoció un paciente por
mesotelioma en Toledo, pero en
el barrio de Santa Bárbara.

En este sentido, Rubio pidió
al consejero que se informe, y
animó al vecindario del Polígo-
no a que “alcéis la voz y que no

Este es el verdadero Estado de la Región:
el amianto mata

Representantes de la aso-
ciación de vecinos El Tajo y
de la plataforma Mi Barrio sin
Amianto se manifestaron el 30
de octubre delante de las Cor-
tes Regionales, donde se esta-
ba desarrollando el Debate so-
bre el estado de la Región.

Y como nos temíamos, sus
señorías apenas prestaron a
este problema de salud, ya que
el presidente del PP, Francis-

co Nuñez, se limitó a decir que
“el amianto no se ha retirado”
y el socialista Emilio Sanz dijo
que el “único que sí se ha re-
mangado es este Gobierno,
que está retirando el amianto
del Polígono de Toledo”.
Por su parte, el diputado de Po-
demos David Llorente insistió
en que hay que retirar los re-
siduos de amianto en el barrio
del polígono de Toledo, que son

una amenaza para la salud pú-
blica y para el medio ambien-
te. No hay ninguna excusa. No
faltan medios, no falta dinero.
Se debe proceder ya, inmedia-
tamente, al sellado y, en su caso,
a la retirada completa y segura
de los vertidos de amianto, y a
actuar contra los responsables
de los vertidos, a fin de resar-
cir a la hacienda pública de los
gastos derivados. Manifestándose a la entrada del túnel de las Cortes.

Contestación de la Plataforma al Gobierno de García Page

“Es juna falsedad que el mesotelioma esté vinculado
al tabaquismo”

La Plataforma Mi Barrio
sin Amianto rechazó pública-
mente las declaraciones de
representantes del Gobierno
regional que vinculaban los
mesoteliomas al tabaquismo,
con el objetivo de poner en
duda las evidencias científicas
y confundir a la opinión públi-
ca tras la denuncia de las tres
personas fallecidas en el ba-
rrio por esta enfermedad.

La plataforma señaló que
quien realiza este tipo de de-
claraciones “queda retratado,

no solo porque es una falsedad,
sino porque es una negación de
hechos científicos”.

Igualmente, denunciaron que
hasta la fecha la Junta de Co-
munidades no ha cumplido su
obligación de dar una solución
rápida y eficaz a sus vertidos,
porque las dos parcelas de
Gicaman en el Barrio Avanzado
y de la Consejería de Fomento
en Laguna de Arcas siguen con-
teniendo amianto y en conse-
cuencia no se ha eliminado el
riesgo a la población.

Destacan que los vertidos de
amianto son un problema de sa-
lud pública y, por tanto, se debe
tratar como tal, “sin vincularlo a
procedimientos administrativos o
judiciales que dilaten una solu-
ción inmediata y pongan en ries-
go la salud de los vecinos de
Toledo”.
“No podemos comprender por
qué la Junta de Comunidades
vincula el inicio de las actuacio-
nes a la resolución del litigio que
mantiene con los propietarios de
las parcelas privadas, afirman,

desavenencias que se producen
por motivos económicos y dila-
tan de forma inadmisible el ob-
jetivo conjunto que nos fijamos:
evitar de manera inmediata el
riesgo a los vecinos de Toledo”.

Por todo ello, exigen a los re-
presentantes políticos que ac-
túen “conforme a la gravedad de
la situación excepcional que vi-
vimos, y no realicen tan desafor-
tunadas declaraciones, que solo
sirven para aumentar el sufri-
miento de los vecinos afecta-
dos”.

nos tomen por tontos”.
Por su parte, Rafael García,

portavoz de la plataforma, expli-
có que su intención era “sensi-

bilizar a la población sobre la
realidad del amianto en el barrio
y visibilizar casos invisibles”.
«Nos piden que no alarmemos,

afirmó, pero tenemos un vertido
como no hay en otro sitio de
Europa y tenemos que desmon-
tar lo que los responsables polí-

ticos dicen, que ya se ha evitado
el riesgo para la salud, porque
no es verdad», agregó.

Por otra parte, Eva Sanz, otra
de las portavoces del colectivo,
respondió a preguntas de los
medios que la plataforma está
estudiando diferentes posibilida-
des, entre ellas la de presentar-
se a las elecciones, y “baraja-
mos una agrupación electoral
con el único punto en el progra-
ma de dar una solución al amian-
to”, aseguró.

Sanz destacó que los especia-
listas dicen que en seis años lle-
gará el pico de los casos de
mesotelioma en el barrio, si-
tuación de la que nos vamos a
lamentar”, y añadió que “es-
tamos dispuestos a todo para
conseguir una solución porque
nos va la vida en ello, la nues-
tra, la de nuestros hijos, la de
nuestros padres, la de nuestros
vecinos”.
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